

Suis-je "Caliméro"?



Jacqueline Mirot



Vous connaissez je pense ce petit canard, bien sympathique certes et qui vous a fait certainement sourire. Sa particularité : il n'est jamais content, personne ne l'aime, personne ne le comprend !

Je pense que nous aussi, bien souvent, nous pourrions nous identifier à Caliméro.

Soyons honnêtes, sommes nous toujours satisfaits de ce que nous avons, de ce que nous faisons ? N'avons nous jamais prononcé des paroles de mécontentement et d'insatisfaction ?

Pourtant dans la bible nous lisons dans le Psaume 34 verset 2 « **Je bénirai le Seigneur en tout temps, sa louange sera sans cesse dans ma bouche** ». Mais non, nous nous plaignons, nous nous

agitons, nous nous apitoyons sur notre sort et nous trouverons toujours de bonnes raisons pour justifier nos plaintes. Bien souvent les difficultés viennent de nos choix stupides et irréfléchis. Dieu n'apprécie pas vraiment ce genre de comportement que nous pouvons lire dans le livre des Nombres chapitre 11-1.

Si nous ne veillons pas sur notre langage et notre comportement, nous entrerons bien vite dans un cercle vicieux et nous entretiendrons chaque jour cette attitude négative, qui à la longue peut nous amener à devenir amer, coléreux et parfois même nous glisserons vers la dépression. Nous vivons, en fait, comme si nous ne connaissions pas Dieu : sans foi, sans confiance ! Petit à petit, notre entourage fuira loin de nous et nous nous retrouverons tout seul car notre compagnie ne sera plus appréciée.

Veillons et examinons nous et demandons à Dieu de nous aider à changer (avec notre coopération, bien sur). La louange doit intégrer, systématiquement toute notre existence. La vie nous paraîtra plus belle et plus riche.

Jacqueline Mirot

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com